



Der Tanz der Schneefrau wurde zum Höhepunkt des Auftritts der jüngsten Schüler der Musikschule Rödermark.

Foto: chz

Konzert der Musikschule Rödermark

Hexenmeister geben den Ton an

Rödermark (chz) – Kleine Hexen und Hexenmeister in zauberhaften Gewändern mit riesigen Hüten huschten durch die Räume und geisterten auf der Bühne der Kulturhalle Urberach herum. Im Saal beobachteten sie ganze Hundertschaften aufgeregter Eltern, Großeltern und Geschwister mit Handykameras und Tablets auf Schritt und Tritt.

Die jüngsten Schüler der Musikschule Rödermark präsentierten mit ständig wechselnden Musikinstrumenten, Bändern oder Stofffackeln Otfried Preußlers „Die kleine Hexe“. Das „Grundlagenkonzert“ der Musikschule wurde damit über den trockenen Titel hinaus zum quicklebendigen Erlebnis für beide Seiten, für die kleinen Darsteller,

Musiker und Sänger, die von Theatermann Oliver Nedelmann mit dem Text begleitet wurden, ebenso wie für die Zuschauer. Über 100 liebevoll verkleidete Kinder an Klangspielen, Xylofonen und Flötenköpfen, dazu die engagierten Musikschullehrerinnen rund um Gaby Schrenk, die auch noch die allerletzte kleine Hexe nach voll-

brachtem Auftritt ganz ruhig von der Bühne geleiteten, und dazu richtig schöne Szenen auf der Bühne. Da wurde rasch einmal ein Schnupfen des frierenden Maronimannes zu einem kleinen Konzert für papierraschelnde Taschentücher oder der Tanz der Schneefrau zu einem überschwänglichen Fest aller Beteiligten.